

2019 総会・懇親会 フォトレポート

令和元年度（2019年）の東京福井県人会総会・懇親会が5/22 グランドアーク半蔵門で開催されました。写真とともに一部をレポートします。

▼総会で昨年の120周年記念事業報告ほか所要議案が滞りなく承認されました。



▼「令和の時代、県人会のますますの発展を！」懇親会の冒頭に松平宗紀会長の挨拶。続いて、藤田道男理事長の発声で乾杯。さあ、設立121年目のスタートです。



▼4月の知事選で初当選された杉本達治知事。4年後の北陸新幹線敦賀開業を視野に一層飛躍する県づくりを。杉本知事に県人会顧問に加わっていただくことになり、西口由美事務局長から花束を贈呈。



▼Jリーグ入りをめざす「福井ユナイテッド」の吉田一男社長がサポート会員募集をPR。



▼映画『えちてつ物語』プロデューサーの河合広栄さん（勝山市出身）は映画のDVD発売をお知らせ。そして、次回作も福井の何かが…。お楽しみに。



▼鼠が再び。劇団前進座の中嶋宏太郎さん（あわら市出身）が主役を務める今秋の舞台「鼠小僧次郎吉」をPR。中嶋さんに申し込めば福井県人会員は割引あり。



▼7月に福井市中央公園で開催される音楽フェス「ワンパークフェスティバル 2019」のPRと応援に、写真左から清水英明さん（株式会社MCIPホールディングス社長、鯖江市出身）、出演者のソイルアンドピンプセッションズのメンバーの社長（芸名が「社長」、越前市出身）、実行委員会の福井市のオウデム株式会社の勝田達社長。



▼福井市東京事務所の田口春彦所長ほかの皆さんから観光PR。



▼ようこそ新入会員の皆さん。男子学生寮「明倫学舎」の学生さんたちも。これからもよろしくお願いします。



▼県内選挙区、県出身の国会議員の皆さんも駆けつけてくださいました。写真上は衆院議員（左から稲田議員、高木議員、斉木議員、左藤議員）、下は参院議員（左から山崎議員、山谷議員、滝波議員）。



▼石田弥副理事長による中締め。ご参集の皆さんと若い役員諸氏の準備尽力に謝辞。

